

迎春

年頭の挨拶
2009

新年あけましておめでとうございます。

皆様には、お健やかな新春をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

地方自治体を取り巻く環境は依然として厳しく、世界的な経済危機、物価の高騰、不透明な社会情勢は、私たちの生活にも大きな影響を及ぼしています。

このような中、去年は農業者が中心となり、当別町が大消費地札幌に隣接する食料基地として安心、安全な農産品を通じ、当別ブランドとしての知名度の向上を図るべく、とうべつ軽トラマーケットが札幌市で開催され、大盛況でありました。

また、福祉分野におきましては、NPO法人ゆうゆう24が中心となり、地域福祉ターミナル、オープンサロンを相次いで開所させ、新たな福祉の拠点を立ち上げることが出来ました。

このような町民自らが考え、自分たちが汗を流して行っている活動が、これからの明るい当別づくりの柱となっていくと考えます。

平成21年は、皆様からご意見を頂いて策定した今後の当別のまちづくりの指針となる新しい総合計画のはじまりの年でもあります。

私は、この当別の自然が大好きです。

これから将来の子どもたちのために美しい環境を守り、育み、より住み良い当別づくりを進めていくため、自然を身近に感じ活力に満ちた美しいまちにするための多様な課題に町民の皆様と一体となって進んでまいります。

本年はより一層のご理解とご協力をお願いすると共に、新しい年が光輝く当別になりますこと、また、町民の皆様一人一人にとりまして活力に満ちた年になりますよう、心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

当別町長 泉 幸彦